
鯖江YEGと鯖江市職員で「風会議」を実施

７月政策提言例会

～未来につなぐ風会議 友と共に考える鯖江の未来～

減少に転じた鯖江市の人口

我々事業者にとっても
他人事ではないはず！

鯖江市も他の自治体も対策中

成果に差があるかも？

他の自治体からも学びを！

自治体アンケートや
訪問インタビューを実施！

「鯖江の」どのような「人」が増えると 事業が活性かするか

 その「人」を増やす為に、鯖江をどのようにアピール すると良いか
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